

Mit Ausscheiden des 1. Beigeordneten und Stadtkämmerers Thorsten Falk zum 31. März 2012 und der Entscheidung des Rates vom 27.06.2012 für das Jahr 2013 auf die Wiederbesetzung der Stelle des Beigeordneten zu verzichten, ist die Funktion des allgemeinen Vertreters des Bürgermeisters neu zu besetzen.

Die Verwaltung schlägt vor, den bisher schon zum weiteren Vertreter des Bürgermeisters bestellten Stadtverwaltungsrat Johannes Drexler zum allgemeinen Vertreter und den Kämmerer Bernd Knabe zum weiteren Vertreter des Bürgermeisters zu bestellen.

Eine kontinuierliche Fortführung der Verwaltungsgeschäfte ist somit optimal gewährleistet.

Der zur Bestellung von Stadtkämmerer Bernd Knabe notwendige 9. Nachtrag zur Hauptsatzung tritt am 3. Oktober in Kraft.